
Protokoll: 

 

Die CDU-Fraktion begründet den Antrag. 

 

Oberbürgermeister Langner trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor (ST/0095/2019). 

 

Die SPD-Fraktion merkt an, dass die ADD derzeit ihren Bescheid, der den Rechtsgrund zur 

Einbehaltung der Gelder darstellt, prüft. Des Weiteren teilen sie mit, dass man im Moment von einer 

Aufforderung zur Rücknahme bzw. Widerrufs an die ADD nicht Gebrauch machen sollte, weil man 

noch nicht wissen würde, ob man mit der Aufforderung an die ADD eine rechtmäßige Rücknahme 

fordern würde.  

 

Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung, den Stadtrat bei einer Rückmeldung der ADD entsprechend 

zu informieren. Oberbürgermeister Langner stimmt diesem zu. 

 


